

Communiqué de presse

Exposition du 18 janvier au 10 mars 2018

Vernissage le jeudi 18 janvier en présence des artistes



Les galeries de la rue Burdeau vernissent ensemble le même jour.

OUTREMER

Artistes présentés :

ANA

Christine Célarier

Jean-Jacques Pigeon

Vivent et travaillent en France

Jan Demeulemeester

Kaouther Bahri-Dargouth

Vivent et travaillent en Tunisie

Cette exposition réunit cinq artistes dont les œuvres en volume et en dessin nous proposent un voyage à travers le temps, l'humanité et les mers. Entre deux rives de la méditerranée, ils ont travaillé sur les flux, les déplacements l'exil et la couleur outremer commune à leurs différentes cultures.



« La vive intensité du bleu outremer comme point de départ.

Ce bleu si précis que l'on retrouve dans la culture, l'architecture des pays de l'autre rive de la Méditerranée.

Et aussi régulièrement dans mon travail avec, ici, le blanc et l'or comme fils conducteurs.

Entre préciosité et modestie des moyens utilisés.

Ici, il est aussi et surtout question de l'autre définition du mot outremer.

Celle qui nous dit « aller au delà des mers »

Pour penser les rapports entre les 2 rives de la Méditerranée.

Faits de rencontres, de complicités, d'intelligences...

Faits de heurts, d'affrontements, de conflits...

Faits de déplacements, de migrations, de traversées, de mutations... »

Texte « Entre deux rives » de Christine Célarier

Image : détail tableau huile sur toile de Kaouther Bahri-Dargouth 40 x 40 cm

Info Pratique :

Galerie Atelier 28

28 rue Burdeau, 69001 LYON

+33 (0)4 78 28 07 72

Du mercredi au samedi

De 14h30 à 19h30 et

sur rendez-vous

contact@galerieatelier28.fr

www.galerie-atelier28.fr